9 Piéces
282 m2
Réf. 3870-5232579
3500 000 €

Demi-Quartier
Maison a vendre (74120)
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Ce magnifique chalet individuel neuf d'une surface totale d'environ 336
m2, situé sur les pistes de la Princesse vous offre des vues dégagées et
panoramiques sur les massifs environnants, il est édifié sur quatre
niveaux desservi par un ascenseur et se compose de 6 chambres en
suite. La piece de vie lumineuse est composée du salon, de la salle a
manger et une cuisine ouverte entierement équipée donnant acces sur
une terrasse en bois ensoleillée d'environ 36 m?2 pour des moments
conviviaux en famille et entre amis. Véritable concentré de confort

moderne et architecture alpine, ce chalet ski in ...

This magnificent new individual chalet with a total surface area of approximately
336 sg.m, located on the slopes of the Princesse, offers unobstructed and
panoramic views of the surrounding mountains. It is built on four levels served by a
lift and consists of 6 en suite bedrooms. The luminous living room is composed of a
living room, a dining room and a fully equipped open kitchen giving access to a
sunny wooden terrace of about 36 sg.m for convivial moments with family and
friends. A frue concentrate of modern comfort and alpine architecture, this ski in /

ski out chalet is ideally located ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence
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